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Un	parfum	de	Coupe	de	France,	de	Ligue	1	et	de	Ligue	des	Champions	ce	samedi	au	Stade	de	la	Meinau.
Tout	cela	grâce	à	Lille,	club	français	de	référence	depuis	trois	saisons	dont	nous	parle	dedelosc,	supporter
nordiste.

(racingstub)	Lille	risque	de	perdre	quelques	uns	de	ces	meilleurs	joueurs	à	l'intersaison	(Bodmer,	Makoun,	Keita).	Le	club
a-t-il	les	moyens	d'en	recruter	d'autres	?	ne	vit-on	pas	déjà	le	début	de	la	fin	de	l'aventure	lilloise	débutée	il	y	a	3	ans	?
dedelosc	:	Oui	bien	sûr	Lille	peut	en	récupérer	d'autres,	d'autant	que	les	trois	joueurs	cités	sont	très	chers	et	rapporteraient	beaucoup
d'argent.	Cependant	je	ne	crois	pas	qu'ils	partiront	à	la	fin	de	la	saison.
De	plus	je	ne	pense	pas	que	Lille	vit	la	fin	de	son	aventure	:	d'ailleurs	cela	fait	non	pas	trois	mais	bien	six	ans	que	cette	aventure	a
commencé	(nous	avons	joué	notre	première	Champions	League	en	2001)	et	depuis	nous	avons	eu	des	hauts	et	des	bas	mais	toujours	en
rebondissant	au	bon	moment.

Le	losc	joue	depuis	quelques	saisons	à	Villeneuve	d'Ascq	:	où	en	est	la	construction	du	nouveau	stade	lillois	?
Le	stade	de	la	borne	de	l'espoir	(appelons	le	ainsi	!)	sera	fini	normalement	pour	2010.

Peux-tu	nous	parler	de	Mathieu	Bodmer	dont	les	supporters	nordistes	réclament	la	sélection	en	équipe	de	France	:	quels
sont	ses	qualités	et	que	pourrait-il	apporter	aux	Bleus	?
Bien	entendu	qu'il	mérite	une	sélection	!	mais	visiblement	un	joueur	de	Lille	n'a	pas	le	droit	de	jouer	en	EDF,	c'est	à	croire	que	ce	n'est
pas	compatible...
Que	pourrait-il	apporter	aux	bleus	?	Mathieu	Bodmer	est	un	très	bon	milieu,	aussi	bien	à	un	poste	défensif	que	dans	un	rôle	plus	offensif.

Lille	a-t-il	les	moyens	de	courir	trois	lièvres	à	la	fois	cette	saison	:	le	championnat,	la	Ligue	des	Champions	et	la	Coupe	de
France	?	Quelle	est	la	priorité	de	Claude	Puel 	?
Nous	ne	sommes	plus	en	Coupe	de	la	Ligue,	on	ne	joue	plus	que	sur	trois	tableaux	et	ça	permet	de	faire	tourner	et	souffler	l'effectif.	En
Coupe	de	France	Claude	Puel 	a	laissé	une	chance	à	Bastos,	on	connaît	le	résultat...

Quel	est	ton	avis	sur	la	saison	du	Racing.	Vois-tu	Strasbourg	sur	le	podium	de	la	Ligue	2	?
Bien	entendu	que	je	vois	le	Racing	rejoindre	l'élite	l'an	prochain	en	compagnie	de	vos	amis	messins	!
JPP	a	fait	de	belles	choses	à	Strasbourg.

Comment	vois-tu	le	match	de	samedi.	Un	pronostic	?

Je	sens	un	match	ouvert.	Nos	joueurs	n'ont	pas	joué	depuis	le	derby	contre	Lens	et	Claude	Puel 	laissera	certainement	certains	titulaires
au	repos	pour	la	venue	de	Paris	mercredi.	
Mais	je	vois	quand	même	une	victoire	lilloise	1-3.

Merci	à	dedelosc	d'avoir	répondu	à	nos	questions.
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Merci	à	dedelosc	d'avoir	répondu	à	nos	questions.
filipe


